

Kurz vom Tag in Bild und Wort.



Ein Horst-Wessel-Denkmal in Hindenburg.
Unter starker Beteiligung der oberlausitzischen Bevölkerung und in Anwesenheit von 60.000 SA- und SS-Männern erfolgte in Hindenburg die Einweihung eines Horst-Wessel-Denkmales, das aus einem 600 Zentner schweren Findling besteht.



Joseph von Rauff †.
Auf seinem Sommerzug in Cochem an der Mosel ist der Dichter Joseph von Rauff im Alter von 78 Jahren gestorben. Rauff ist hauptsächlich als Verfasser von Heimatlyrik und historischen Dramen bekannt.



Im Zeichen des Deutschlandflugs.
Zu dem Deutschlandflug sind bereits die ersten Maschinen auf dem Tempelhofer Feld in Berlin eingetroffen. Unser Bild zeigt die Flieger Schwabe (links) und Senffor vor der Klemm-Sportmaschine, die mit dem neuen, erstmals getauften Sportflugzeugmotor Typ BMW Xa. 54/60 Pferde-Pärchen ausgerüstet ist.



Hitlerjungen in Budapest.
Die von der ungarischen Regierung eingeladenen Hitlerjungen besichtigen die Burg von Budapest.

Bild rechts.

Ludin rehabilitiert.

Dem wegen nationalsozialistischer Betätigung aus dem Heere ausgeschiedenen jungen Führer der Gruppe Südwest der SA, Hanns Ludin, wurde zuerkannt, daß sein Ausscheiden auf eigenen Wunsch erfolgte. Gleichzeitig ist Leutnant Ludin zum Oberleutnant befördert worden. — Unser Bild zeigt Ludin.



Präsident Roosevelt im Arbeitslager.
Präsident Roosevelt besuchte auf seiner 800-Kilometer-Autofahrt fünf freiwillige Arbeitslager, die auch in USA im Rahmen des Kampfes um wirtschaftlichen Wiederaufbau eingerichtet wurden. Unser Bild zeigt den Präsidenten der USA am Tisch mit den Teilnehmern und Leitern des Arbeitslagers.



Cuba dankt den Vereinigten Staaten.
Der neu gewählte Präsident von Cuba, Cárdenas, nimmt den amerikanischen Botschafter als Zeichen seiner Dankbarkeit für das Eingreifen Amerikas in die kuban. Revolution.

Bild links.

Goethepreis für Hermann Siehr.

Der schlesische Dichter Hermann Siehr erhält den Goethepreis. Es ist das siebente Mal, daß diese Auszeichnung vergeben wurde.

Bild links unten.

"Königlicher Hosschwertfeger."

Ein uraltes Handwerk, das wohl heute kaum ein zweiter mehr ausübt, betreibt ein alter Meister in Stuttgart, Karl Lutz, "Königlicher Hosschwertfeger". Seine Werkstatt sieht wie ein Museum aus mit ihren Schilderaden und Ritterrüstungen. Das Handwerk hat sich von Generation zu Generation vererbt.



Erntedankfest.
Es ist ein schöner alter Brauch, alljährlich ein Erntedankfest zu feiern. Auf unserem Bild sieht man die Jüngsten der Gemeindeschule in Tiefenau bei einem Erntedankfest.